

Zertifikat

Prüfungsnorm **ISO 9001:2015**

Zertifikat-Registrier-Nr. **01 100 1700939**

Unternehmen:

Chroma

Chroma Germany GmbH

Südtiroler Str. 9
86165 Augsburg
Deutschland

Geltungsbereich:

Lieferung und Reparatur von Präzisions- Prüf- und Messgeräten, automatisierten Testsystemen, MED- Systemen (Manufacturing Execution System) und schlüsselfertigen Prüf- und Automationslösungen, insbesondere zur Leistungselektronikprüfung und Prüfung von passiven Elektrofahrzeugen, für Flachbildschirmprüfungen und Video- & Farbprüfung

Durch ein Audit wurde der Nachweis erbracht, dass die Forderungen der ISO 9001:2015 erfüllt sind.

Gültigkeit:

Dieses Zertifikat ist gültig vom 30.05.2018 bis 29.05.2021.

30.05.2018



TÜV Rheinland Cert GmbH
Am Grauen Stein · 51105 Köln

Certificate

Standard **ISO 9001:2015**

Certificate Registr. No. **01 100 1700939**

Certificate Holder:

Chroma

Chroma Germany GmbH
Südtiroler Str. 9
86165 Augsburg
Germany

Scope:

Supply and repair of precision test and measurement equipment, automated test systems, Manufacturing Execution System (MED) systems, and turnkey test and automation solutions, particularly for power electronics testing and passive electric vehicle testing, flat panel inspection, and video & color inspection

Proof has been furnished by means of an audit that the requirements of ISO 9001:2015 are met.

Validity:

The certificate is valid from 2018-05-30 until 2021-05-29.

2018-05-30



TÜV Rheinland Cert GmbH
Am Grauen Stein · 51105 Köln